

2021年度 せいじゅうじ ようちえん

えんていっしゅうしん2

8月27日

夏休みのワークショップで園庭が進化!

今年こそは、保護者の皆さんと一緒に園庭づくりができるかと楽しみにしていたのですが、空知の感染者数が増えたため、泣く泣く、職員だけで行うことになりました。たくさんの参加申し込み、本当に嬉しかったです。ありがとうございました！いつかぜひまた！

8月6日(金)・
7日(土)に
新しく作ったもの
を一挙ご紹介!

このフシギな
パーツは・・・



たいこぼし



大人がいっぱい
乗っても大丈夫

Café は壁を壊して
もっと広くしよう♪



ここに足かけたら登れ
ちゃうね。どうする？



カフェ



危険を予測しながら
丁寧に作ります。

その角度だ
と首が挟ま
るから少し
傾けて。



できたー！
みんな遊ん
でくれるか
な？



2代目ラビンス

今回、指導して下さったのは、この園庭を最初から設計してくれている1級建築士の井上先生です。(もちろんPCR検査をしてからの来園です！)

全国で引っ張りだこの井上先生、2年先までスケジュールはいっぱい、数十件の幼稚園や認定こども園の園舎の設計を同時にこなすスーパーマンですが、呼ばれば早朝から深夜までかけてその地に赴き、汗だくになりながら一緒に園庭づくりをしてくれます。

今回は残念ながら木村先生が不在だったのですが、いつもこの二人の先生が、私たちや保護者のみなさんが自分たちの手で、安全でワクワクする遊び環境を作れるようにと、ものすごくわかりやすく、どの人にも優しく公平に教えてくれます。

井上先生と木村先生に指導をお願いする園は、今では全国100以上に増えていますが、聖十字幼稚園はその中でも本当に最初の、まだ数園しか仲間がいなかった頃からの長いお付き合いをさせて頂いています。この出会いがあつての園庭は本当に宝物です。